
 
49° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 

Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 13 del mese di Ottobre 2021, parte in modalità telematica per 
mezzo di piattaforma per teleconferenze e parte presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Ing. Maurizio Paulini, verbalizza il 
Segretario Ing. Silvano Biancucci. Stante la situazione di emergenza venutasi a 
creare a seguito dell’epidemia di COVID-19 e vista l’oggettiva difficoltà a tenere 
la seduta con le consuete modalità, la presente riunione di Consiglio viene 
tenuta parte in tele conferenza e parte con i consiglieri presenti in sede. Si 
constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto la riunione inizia 
alle ore 16:30 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale precedente seduta; 
2. Chiarimenti del Presidente per la prosecuzione delle operazioni elettorali per il 

rinnovo del Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata - 
quadriennio 2021-2025; 

3. Provvedimenti per l’assunzione di personale a tempo determinato; 
4. Approvazione esoneri e riconoscimento crediti; 
5. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle; 
6. Varie ed eventuali; 

   Si dà lettura del verbale della precedente riunione che viene approvato 
all’unanimità.   
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente in sede

TIBALDI Stefania Vice Presidente on line

BRACHETTI David Vice Presidente in sede

BIANCUCCI Silvano Segretario in sede

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) in sede

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere on line

GOBBI Nicola Consigliere in sede

GOVERNATORI Giorgio Consigliere on line

MATTIONI Romualdo Consigliere in sede

PAOLUCCI Corrado Consigliere X

SMERALDINI Fabio Consigliere X

Totale 9 2



   Il Presidente relaziona sugli sviluppi relativi alle elezioni per il quadriennio 
2021-2025, da quanto si è potuto apprendere con tutta probabilità il ricorso al 
TAR Lazio dell’Ordine di Roma verrà accolto e sarà necessario svolgere nuove 
elezioni, nel frattempo i consigli uscenti dovrebbero restare in carica. Si 
attendono notizie più precise dal CNI e dal ministero competente. 

   La Federazione Regionale intende costituire una commissione per le materie 
relative alla prevenzione incendi, il Consiglio delega il Segretario Ing. Biancucci 
quale componente dell’Ordine di Macerata. 

   L'Università di Camerino richiede due nominativi per le commissioni degli 
esami di stato, si nominano gli Ingg. Mattioni e Gobbi quali membri effettivi e 
l’Ing. Brachetti come supplente. 

   Si approva il rinnovo del contratto con Nexbit per il programma di 
contabilità usato dalla Segreteria, mentre si annulla la convenzione con UNICO 
relativa agli anticipi per le parcelle della ricostruzione post sisma, in 
considerazione che con le nuove norme la convenzione ha perso ogni interesse. 
Si dà mandato alla Segreteria di verificare se le varie convenzioni che l’Ordine 
ha in essere siano ancora di un qualche interesse per gli iscritti ed 
eventualmente procedere alla loro ridefinizione. 

   Blumatica chiede di organizzare un corso di formazione relativo al 
superbonus 110%. Si approva e, dato atto che Blumatica vanta un credito con 
l’Ordine relativo a due precedenti corsi poi non tenutisi, non verrà richiesto a 
Blumatica alcun corrispettivo. 

   La Dott.ssa Fabiola Petrella organizza un corso sul superbonus 110% e chiede 
che la l’Ordine metta a disposizione la piattaforma per la formazione e conceda 
crediti formativi. Il Consiglio non approva, visti anche i costi della proposta. 

  Visto parcelle: 

  L’Ing. Brodolini illustra come segue: 

- Parcella ing. […] di importo superiore ad € 5.000, Committenti Sig.ri […], legale dei 
committenti Avv. […], Macerata. 
Chiaramente trattasi di un contenzioso in cui i committenti lamentano gravissimi danni 
patiti e patiendi nonostante vi sia una CTU che non riconosce tali danni. 
Ovviamente non si entra nel merito, si ricorda che l'ing. […] ha richiesto un visto per € 
[…] presentando in merito l'autodichiarazione, importo calcolato col Decreto Parametri 
140/2012 in riferimento ad attività edilizia generica e non a strutture in c.a. come da 
elaborati. 
Avuto notizia del calcolo non corretto il tecnico ricalcolava la Parcella per un importo pari 
ad € 1[…] ([…] come da DM parametri citato e spese a piè di lista arrotondate ad € 
1.500,00), ma chiedeva comunque i l v isto per € [ . . ] conformemente 
all'autodichiarazione, dandone notizia alla controparte. 
Dato che è ammissibile accordare uno sconto si ritiene di poter vistare per l'importo 
richiesto originariamente. 
Circa i tempi si è nei termini infatti la parcella è stata presentata in data 1/9/2021 e 
automaticamente sospesa in attesa di eventuali memorie per accesso agli atti; in data 
10/9/2021 l'ing. […] inviava una integrazione volontaria, riaprendo così alla controparte i 
termini per l'eventuale accesso agli atti (10+10gg), termine che andava così a decadere 
in data 1.10.2021. 
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Non essendo pervenuto nulla, alla data odierna sono decorsi giorni 13, quindi il tempo 
residuo utile è di giorni 47. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

- Parcella ing. […] di importo superiore ad € 5.000, Committente […] prestazioni svolte in 
Fiastra (MC). 
La richiesta di visto fu inizialmente effettuata dall'USR e pervenne il 07/07/2021, senza 
alcun allegato e senza indicare l'importo da vistare. Fu allora comunicato l'avvio del 
procedimento ed i motivi ostativi all'accoglimento dell'istanza, preavvisando il diniego.  
La richiesta fu lasciata decadere ed in data 26/07/2021 l'ing. […] ha richiesto un visto 
per € […] sulla base di una serie di elaborati allegati.  
La C.P. nel verificare determinava un importo superiore ed evidenziava l'assenza di 
alcuni elaborati che erano certamente necessari per la demolizione e ricostruzione per 
cui in data 03.08.2021 sospendeva in attesa di chiarimenti avvertendo nel merito il 
tecnico e, dato il periodo feriale, dava gli opportuni riferimenti per integrare nonostante la 
chiusura degli uffici. 
Nel Consiglio del 25.8.2021 l'ing. Brodolini relazionava in merito, facendo notare come, 
date le imminenti elezioni, se il ritardo si fosse prolungato, vi era il rischio concreto che 
tale visto potesse andare al nuovo Consiglio con un allungamento dei tempi intollerabile. 
In merito si informava il tecnico, ma la C.P. nella successiva riunione del 17/09/2021 non 
poteva che prendere atto che non era stata presentata alcuna documentazione 
aggiuntiva o chiarificatrice, per cui si avvertiva il tecnico che, perdurando il ritardo, la 
richiesta di visto poteva decadere, con le relative conseguenze. 
Dato il blocco delle elezioni ed il regime automatico di prorogatio, in vista del Consiglio 
odierno ieri si è ancora riunita la C.P.. 
Nonostante i solleciti ad oggi, ad oltre due mesi dal verbale del 3.8.2021, non è 
pervenuta alcuna integrazione. Decorsi inutilmente 60 giorni (ne sono decorsi 70) è 
facoltà della C.P. (favorevole all'archiviazione) e del Consiglio archiviare la richiesta, 
addebitando € 25,00 per diritti di segreteria e, l'eventuale riapertura della procedura di 
visto dovrà effettuarsi come se la precedente richiesta non sia mai stata presentata. 

Il Consiglio concorda con la linea indicata dalla C.P. e dà mandato al Segretario, dopo i 
necessari approfondimenti, di provvedere ad inviare il conseguente avviso di diniego, 
informando del provvedimento anche l'U.S.R.. 

 Il Consiglio dà atto che sono pervenute alcune nuove richieste di iscrizione che, 
anche in considerazione dell’incertezza sul mantenimento in carica del Consiglio fino 
alle nuove elezioni, verranno esaminate alla prossima riunione. 

 In considerazione dell’ora tarda si rimanda alla prossima riunione la discussione 
del punto n. 3. 

 La seduta si conclude alle ore 19:30. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci 
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